

Nüziders: Tag der offenen Tür bei Wagner



Gastgebertrio: Geschäftsführer Martin Wagner (l.) mit Claudia Lusser und Toni Mündle.

Gegrilltes, Elektroautos und Trends fürs Sanitäre

NÜZIDERS. Die „Energie (er)leben“. So lautete das Motto, unter dem die Firma Wagner in ihren Traditionsbetrieb in Nüziders geladen hatte. Neben der Präsentation des preisgekrönten neuen Bürogebäudes wurden den Gästen nicht nur die neuesten Trends aus dem Heizungs- und Sanitärbereich vor Augen geführt. Auch für Möglichkeiten, E-Bikes und Elektroautos testen zu können, hatten Geschäftsführer **Martin Wagner** und sein Team gesorgt. Neben Rechtsanwalt **Christian Konzett**, **Ernst Bitsche** (Erne),



Thomas Lorünser (l.) mit Anwalt Christian Konzett.

LED-Experte **Thomas Lorünser** und Militärkommandant **Ernst Konzett** mit **Bettina** waren auch Bürgermeister **Peter Neier**, **Bernd Prezend** (Mondelez), **Peter Meusburger** (viv), **Michael Gasser** und **Gerhard Tschabrun** (IGT Ingenieure) gekommen und genossen so wie Bäckermeister **Wilfried Begle**, Ferrari-Fan **Martin Hauels** sowie **Tobias Ilg** mit **Margit** die Gaumenfreuden vom Grill von BBQ-Staatsmeister **Johannes Skazedonig**.



Günter Tschenett (l.) mit Ernst Bitsche und Engelbert Burtscher.